## **COLOQUIO Y LIBRO SOBRE** LA EXTORSIÓN **DE ETA**

Galo Bilbao, Izaskun Sáez de la Fuente y Jesús Prieto (en la imagen por este orden) presentaron ayer el libro 'Misivas del terror' en el Museo Artium. El acto, organizado por la Fundación Fernando Buesa, contó también con un coloquio que giró en torno a la extorsión que realizó ETA a empresarios en sus años de actividad terrorista. La publicación, de la que los tres expertos son coautores, contiene un análisis ético-político de la violencia ejercida por la banda armada al sector productivo con el fin de financiar sus actividades

